

Quels projets pour les CAC en 2023 ?

Depuis le 1^{er} janvier dernier, le Haut-Savoyard Lilian Rubin Delanchy est le nouveau président de la compagnie régionale des commissaires aux comptes Dauphiné-Savoie. Il sera épaulé sur les deux années à venir par deux vice-présidents : l'ancien président Philippe Machon et Robert Girard. Cette prise de fonction est l'occasion de dresser un point de conjoncture économique, « avec aucune visibilité macro-économique, car certaines entreprises bénéficient d'aides sur le sujet énergétique, d'autres pas ». Les commissaires aux comptes restent mobilisés aux côtés de leurs clients pour les accompagner dans le montage de ces dossiers. « La crise énergétique est pérenne, avec une inflation importante : cela ne se résoudra pas avec le

printemps », prédit Lilian Rubin Delanchy.

Missions et Universités d'été

Si le relèvement des seuils d'obligation de désignation d'un commissaire aux comptes, imposé en 2019 par la loi Pacte, a réduit le nombre de mandats des CAC, les professionnels du Chiffre se sont mobilisés sur d'autres missions au bénéfice de leurs clients. « L'un des enjeux en 2023 sera la certification des comptes des collectivités locales. Sur notre ressort (Isère, Savoie, Haute-Savoie, Drôme et Hautes-Alpes), seul le Département de la Savoie a participé à l'expérimentation lancée par le gouvernement, indique Philippe Machon. En attendant les conclusions, nous espérons pouvoir développer cette mission, qui compléterait les rap-



De g. à d. : Robert Girard, Lilian Rubin Delanchy et Philippe Machon.

ports des chambres régionales des comptes portant sur la gestion des collectivités. Notre certification annuelle se prononcera, elle, sur la régularité et la sincérité des comptes. » Autres missions que les CAC souhaitent booster : l'audit et la certification des données extra-financières, concernant la responsabilité sociétale des entreprises. Un sujet qui sera encore au cœur des prochaines

Universités d'été, qui se dérouleront les 7 et 8 septembre, à Valence, autour du thème « Le CAC au service de l'entreprise ». En attendant peut-être l'organisation des Assises nationales, à Grenoble, en 2024 : le dossier faisant valoir de nombreux atouts vient d'être déposé. Une preuve supplémentaire du dynamisme volontariste de la CRCC Dauphiné-Savoie. ●